



EL RESCATE DE UN ÁNGEL MENSAJERO

Transcurría el mes de julio del año 2014, corría el día 9; mientras ejercía mis labores propias de la ocupación que desempeñaba en Guamalito, mi tierra natal, recibo una llamada desde Bogotá: una persona allegada a mí, me informa que su madre estaba en urgencias en un hospital, y que la apoyara en oración. Pues el caso era urgente y asomaba gravedad. Cuando ella entró con su madre al hospital, el vigilante o portero le entrega un manilla a manera de distintivo, con el color alusivo a que ella entró con un bebe, un niño, un hijo; ella había entrado era con su madre, el caso no pasó a mayores, en el plano natural.

En ese instante la voz de un ángel mensajero es escuchada, y un ángel guerrero asume el llamado de auxilio. En apariencia se trataba de una partida eminente. Realizando funciones de intercesor, empecé a pedir al Señor por la salud de la madre de dicha persona.

Dos días transcurrieron después de haberme enterado de susodicho asunto. Y bajo constante pedir al Padre por la sanidad de la señora, soy notificado que ella había sido introducida en un proceso de sanidad a su cuerpo espiritual. Me mantuve llamando y recibiendo notificaciones por parte de su hija, referente a la salud de su madre. Nada cambiaba la aparente señal de su partida.

Para el 15 de julio, le envié una carta a su hija, dándole instrucciones sobre lo referente a ella y lo sucedido a su madre; en las conversaciones sostenidas, y en esa emisiva, le doy inducciones acerca de la salud espiritual y la relación con las partes físicas en el cuerpo. Pocos días fui notificado de un sueño que tuvo la señora, me comunica con ella y de manera personal, ella misma me narra lo sucedido en el sueño.

Bajo la emocionante noticia de la respuesta dada a ella (por petición puntual de la misma al Señor) y de manera consecutiva, la confirmación de lo notificado respecto al proceso en la cual se encontraba inmersa por voluntad del Padre, el **ÁNGEL GUERRERO** procedió a suministrar la sanidad que para ella se deparaba, siendo recibida y asimilada de manera inmediata por el **ÁNGEL MENSAJERO**.

En el sueño, ella recibe revelación acerca de su concepción, su origen y las actitudes asumidas por su papá, al querer provocar aborto, y primero rechazarla y negarla a recibir como hija.

Al transcurrir la noche del mismo día, el **ÁNGEL GUERRERO** es advertido por la llamada de la hija de la señora, diciéndole que ella expresaba que en el hospital le habían quitado sus órganos internos, y que era sostenida por unos conductos que mantenían vivo su cerebro, y daban la apariencia de estar con vida, pero que se encontraba próxima a ser llevada y quitados sus órganos.

Inmediatamente empieza una pelea en el ámbito espiritual, para que los demonios que hacían parte de la red espiritual del tráfico de órganos le devolvieran sus órganos y fueran puestos en su lugar de manera inmediata, y sin afectarlos.



La orden perentoria fue oída, recibida y acatada por las fuerzas espirituales de manera inmediata. Devolviéndoles sus respectivos órganos; mientras estaba en Guamalito, y ellas en la ciudad de Bogotá, ella podía sentir y ver llegar de nuevo los órganos a su cuerpo.

Al terminar esta batalla, repose mi cabeza sobre la almohada, el ÁNGEL GUERRERO recibe un mensaje: "te vas para Bogotá". Una sensación de felicidad, extraña emoción me invadió y una refulgente y espontánea sonrisa brotó de mis labios. Y dije: ¡¡¡PÁ... en serio!!!, entonces aparece las cosas, deme las conexiones y los recursos para salir. Por mi no hay problema". A los pocos minutos, se comunica conmigo la hija, y me dice, "averígüese los pasajes por tierra o aire, y me dice cuanto es, pues mi PAPA ya me dio los medios para que usted se venga". ¡¡¡wuaaaoooooooo!!! Que biennnn. Casi no puedo dormir por la emoción.

El día sábado 26 de julio, a las 4.30 de la mañana, tomo rumbo hacia Bogotá, embargado por una extraña sensación, abordo avión en Bucaramanga y llegue a la ciudad sobre las 4:30 de la tarde.

A la mañana siguiente, el ÁNGEL GUERRERO tiene su encuentro esperado con el ÁNGEL MENSAJERO, este último, mirándolo con sus ojos vidriosos de la emoción, expresa su gratitud y sentimiento de honor al contar con su apoyo en esta dura batalla que se está librando. Se siente fortalecido con su apoyo e intercesión. Ajenos los dos que las mayores batallas estaban por venir.

En el transcurrir de los días, otras labores fueron desarrollándose, dentro del hospital, aprovechando la coyuntura de conexión que conseguí en el hospital. Y tres veces al día ingresaba a su cama en la UCI, donde compartía y oraba con ella, recibiendo aliento, fuerzas y ánimo para entender y aceptar este proceso en la que el Padre le había ingresado.

A la par de la visita constante y apoyo a la señora en su convalecencia, el Señor me permitió ministrar algunos asuntos importantes en su hija, uno en especial fue, el hecho de que ella, su madre, era vista y tratada por su hija como ella fuera la madre y no la hija de la señora.

Lo anterior fue suscitado por una serie de percances sufridos por la madre cuando estuvo en embarazo de mi amiga; todo lo cual sumado a los percances que como madre tuvo que enfrentar en la crianza de ella y de su otro hermano menor; en su interior, en su subconsciente, ella asumió el papel de que algún día trabajaría y devolvería todo el esfuerzo ejecutado por su madre en criarlos y sacarlos adelante; pero con ello, debido a la convalecencia y discapacidad física a la que su madre se vio abocada desde que era una niña, al ser atacada por el polio y quedando en condición de desventaja, su acto heroico y de entrega de amor materno, desarrolló en su hija el instinto materno revertido hacia su propia madre.

Y así pasaron años, más de 40, sin que ella se diera cuenta estaba asumiendo la posición materna hacia su propia madre y protegiéndola y defendiéndola y proveyéndole todo el cuidado que depara una pequeña hija de su madre responsable; sin percatarse también de que en el entorno espiritual, las dos estaban exponiéndose a unos riesgos y consecuencias funestas, las cuales impedían el obrar de la voluntad perfecta y obra perfecta de Dios sobre las dos y su hogar. Creando una pseudo protección revertida hacia su madre, colocándola como madre hija en este caso.



Dado este estorbo para con Dios, el Padre se vio obligado a hacerlas pasar por este doloroso proceso, pero que era necesario para conseguir objetivos trazados por Él para con ellos. ¡iiiY lo consiguió!!!! Al ser ministrada, empezó a desarraigar el apego y entregar el instinto materno y la protección materna que ella propendía hacia su propia madre, renunciar a ser hija madre, y por quietarle a Dios la facultad de defender y recibir a su madre como hija de Él. Y con ella ver por ella como Él sabía que era lo mejor. Le pidió perdón al Padre por el abuso y acto impropio, y le entregó a su madre, para que Él fuera su propio padre y madre, y que la defendiera como Él quería y sabía. Y el resultado de esto se vio reflejado en el día siguiente.

En una de las visitas que a diario realizaba donde ella estaba, al llegar a su número de cama asignado, la hallo dormida a las 11 de la mañana, suceso anormal para esa hora, pero al observar su rostro, su apariencia era demacrada y desencajado su gesto, una extraña sensación me invadió, lo que discerní no era agradable, una señal de alarma y alerta máxima se emitió dentro de mí: al hablarle, su voz sonó extraña, y me pidió la examinara si estaba completa, el ÁNGEL GUERRERO reacciona ante un pedido de auxilio, pudo observar que había ocurrido un ataque leve contra la integridad física de este ÁNGEL MENSAJERO.

En todo el día y el siguiente, estuvimos averiguando y reclamando sobre el suceso, el resultado de ello es que le habían aplicado un medicamento, no formulado por médico alguno, y que era un error humano, de los que dos o tres veces al año se presentan; dicho medicamento es para pacientes con enfermedades psiquiátricas o de esquizofrenia, y que había sido enviado al paciente de un cama contigua, pero por error de despacho del área correspondiente, habían enviado dos dosis, el enfermero asumió que la otra era para la señora.

Cabe anotar que en primer lugar el medicamento no aparecía formulado en la lista de la señora, razón por la cual el enfermero no debió haberla dado; segundo, el enfermero conocía a la señora y sabía que esa clase de medicamentos habían sido prohibidos por la familia de la señora, para que no se le fuera aplicado medicamentos somníferos o dopantes, toda vez que ella estaba durmiendo y reaccionando bien como paciente, además que no tenía indicios de locura o esquizofrenia o algo parecido.

Ante el conocimiento de todo lo anterior, fue fácil asumir y que la intención era haber afectado a la señora y que en verdad había intereses oscuros en darla de baja, tal como ella lo percibió y vio en el mundo espiritual, si había interés de matarla y tomar sus órganos para negocios.

El ÁNGEL GUERRERO asumiendo la defensa y ataque dentro del territorio en que se encontraba, libró una batalla en pro de la protección y rescate del ÁNGEL MENSAJERO, cuyo cuerpo, ahora ya había sido tomado como hija de Dios, y el Padre actuó para que el medicamento no hiciera el efecto letal que se esperaba y secundarios que podrían haber quedado. Cosa que de no haber sido por lo hecho con su hija el día anterior, ella hubiese muerto o quedado en estado vegetativo, por el efecto fuerte del somnífero.

El cuerpo del ÁNGEL MENSAJERO estaba en alerta máxima, pues su sistema inmunológico espiritual había sido alertado de un nuevo intento de homicidio.



Cuando estaba en el vientre de su madre, el papá, haciendo uso de sus facultades y conocimientos medicinales, propendió para hacerla abortar, asesinar a su propia hija en el vientre de la madre; suscitado este acto por causa de ser un embarazo no deseado y de ser de una mujer que no era su propia esposa, y cuyo embarazo afectaría, no solo su relación conyugal, sino su profesión y reputación, razón por la que, violando el juramento hipocrático de respetar y propender por la vida del ser humano, y abusando de su autoridad como papá de la creatura, quiso matarla.

Razón por la cual esta persona, fue afectada y azotada por los oprobios de ser hija bastarda e hija no deseada, otorgándole a satanás la facultad de interferir en su normal desarrollo de vida, poseyendo este el poder de ser padre de la misma, fenómeno u oprobio conocido como "paternidad satánica". Pero también azotada por otro oprobio, el que su padre biológico violara el juramento hipocrático, al pretender quitarle la vida a su propia hija.

A partir de este acto, la creatura se formó, creció, y nació y siguió viviendo bajo este látigo y este yugo de satanás. Pero el Padre había determinado esperar y permitir que este continuara e hiciera sus efectos permitidos hasta el año 2014; tiempo durante el cual rodeó y protegió a la creatura, a este ÁNGEL MENSAJERO. Durante los 66 años de vida de esta señora, se vio abocada a vivir y afrontar vejámenes y acosos que el demonio le asechaba por medio de muchas personas. Para esta fecha en que el ÁNGEL GUERRERO realizaba su tarea, era la fecha en que el Padre Celestial, estaba actuando y operando su proceso de sanidad y restauración espiritual.

Poco a poco su cuerpo se fue recuperando, sobre los dos días tenía lucidez absoluta de su entorno y palabras. Fue trasladada a la Unidad de Cuidados intermedios, se le continuó el procedimiento de rigor, presentaba un acceso en el hígado, (la causa de su ingreso al hospital), ya bastante reducido, estaba en un grado que no representaba riesgo.

Pero sus plaquetas estaban en un rango entre 2000 a 7000, demasiado por debajo de lo normal, y esa era la causa de su continuidad en estudios en el hospital, en espera que arrojaban los exámenes practicados con frecuencia.

El ÁNGEL GUERRERO continuaba en cada día ejercitando sus labores de defensa y ataque que afrontaba el ÁNGEL MENSAJERO, este acataba con detenido cuidado y sumisión cada acto y recomendación dada por su protector, el que su Padre Celestial había asignado para ayudarla y enseñarla y guiar al ÁNGEL MENSAJERO a entender su lugar y función en la tierra.

Poco a poco el cuerpo físico de este Ángel, había recuperado sus órganos, fue necesario ordenarle a su cuerpo los reasumiera y aceptara en su funcionamiento. Su sistema linfático estaba en funcionamiento paranoico, atacaba todo lo que ingresaba, se le fue ordenando a los miembros que lo constituyen, vaso y médula ósea que fueran reduciendo sus estado de alerta máxima, su sistema nervioso estaba en crisis por la percepción que tuvo, al ver el intento de homicidio practicado: se le enseñó que su Padre Celestial, asumió la defensa y protección de ella, que habían ángeles custodiándola y asegurándose que todo fuera según lo prescrito por su Padre.



En un momento determinado, el **ÁNGEL GUERRERO** percibió que el interés por asesinar su cuerpo había sido desbaratada, pero que estaban buscando otros medios; el **ÁNGEL MENSAJERO** le hace saber que su cuerpo lo siente como atrapado, como un imán que lo atrae, al observar, el **ÁNGEL GUERRERO** detalló que un demonio estaba aferrado debajo de la cama, atrapando su cuerpo con sus garras, reclamando su derecho a hacerlo, pues aunque el primer derecho que tenía, la paternidad satánica, había sido quitado, aún conservaba un decreto que le daba derecho de persistir en su intento por llevársela, y era el que su padre practico medicina, y el juramento hipocrático violado, estaba en uso, por ese medio podría aun atentar sobre su vida, y si bien no matarla podría hacer otras cosas, como dejarla muerta en vida (estado vegetativo)

El **ÁNGEL GUERRERO** procede con su sequito de ángeles a atacar y destruir ese argumento de oprobio, y es arrancado de sobre el cuerpo de la señora, y destruido también. Luego de esto, pudo ver que la cama de ese hospital. donde ella estaba acostada, tenía unos argumentos custodiados por un demonio de muerte, que esgrimía airoso la cantidad de muertos que sobre su regazo estaban, fue atado y con una red de fuego, quitado, y se le dio la orden perentoria que con ella no procediera, las ligaduras sobre su cuerpo (con las que mantenían espiritualmente sujeto al **ÁNGEL MENSAJERO**) fueron cortadas y quitadas, en medio de una cruenta pelea, el León de La Tribu de Judá intervino con su rugido haciendo huir despavorido a la horda de demonios que apoyaban al ángel de la muerte, quedando así su cuerpo libre de estas ataduras, y se procedió a dar la orden de mover al **ÁNGEL MENSAJERO** fuera de ese lugar de combate.

Mientras un sequito de ángeles custodiaban y hacían guardia, había otro grupo de ángeles preparando su salida de ese entorno hostil, el **ÁNGEL GUERRERO** los vio de dos en dos, haciendo calle de honor, hasta el lugar preparado por el Padre donde reposaría el cuerpo del **ÁNGEL MENSAJERO**.

Esa visión duro dos días, una vez terminada la faena contra ese ángel de la muerte en su cama y el demonio de oprobio dado por su padre biológico, de manera inmediata, ella es trasladada a un pabellón especial, en un cuarto solo para ella, en muy buenas condiciones y atenciones. Ya el **ÁNGEL GUERRERO** había conseguido la misión de la primera fase de rescate del **ÁNGEL MENSAJERO**.

Mientras escribo y describo esta batalla por **EL RESCATE Y LIBERACIÓN DE UN ÁNGEL MENSAJERO**, continúo acompañando a la señora en su habitación: ahora si todo el día y toda la noche. Siguiendo cada paso y ministrando cada aspecto que sale a la luz. Aún no sabemos cuándo salga del hospital, solo sabemos lo que el Padre Celestial ha estado operando en su voluntad perfecta, siempre a la expectativa de cada suceso que se da.

Viernes 15 de agosto, esta noche fue especial en sobremanera; si bien no hay forma de estratificar o dar un escalafón de los mejores momentos, dado que al lado de ella todos los momentos son especiales y mejores, cada ministración y cada cosa que se aprende está marcado por las palabras "especial y único" en su especie.



MINISTERIO:
"La Unción del Renuevo" Jer. 51: 19-23

Página 6 de 9
AL RESCATE DE UN ÁNGEL MENSAJERO

Hoy sobre las 7 de la noche, junto con su hija, ministramos un asunto bien escondido y bien fuerte en la vida de ella, algo que había estado bien guardado dentro de su corazón, era dos capas casi las ultimas que pude discernir, dentro de este proceso claro está, fueron momentos en los que me estremecí y conmovió el corazón y lágrimas vertieron de mis ojos.

El ÁNGEL GUERRERO, procede a quitar unas ataduras que se encontraban aferradas a los pies y manos del ÁNGEL MENSAJERO, su corazón se encontraba atravesado por una fuerte y fiera lanza clavada indolentemente, y que hacia sangrar de una manera lenta y casi agónica a su vida.

En su hígado, yacía una putrefacción espiritual, producida por el dolor, la frustración y decepción recibida, el alcance de dicha lanza que traspasó su corazón tuvo esta repercusión. EL ÁNGEL GUERRERO vertiendo sus lágrimas sobre la herida de la lanza en su corazón, hace que al sacarla no produzca dolor, mitigue la frustración y con ello el efecto en su hígado amaine.

Con sus lágrimas hace que los grillos de opresión en sus pies caigan, que las cadenas de cautiverio se rompan sobre sus rodillas y dominio de su ser, procede a lavar sus pies, para quitar el polvo residual que en su andar y vagar, acumuló, destruyendo el oprobio que arrastró por años sobre si. Un secreto oculto pudo romper, y sin que ese ÁNGEL MENSAJERO lo supiera, le quitó las cadenas de su cautiverio, y deshizo el entorno que la oprimía y que ella desconocía, aun los que la tenían a su lado.

Con el amor que del Padre procedía, pudo romper tiernamente esos grillos y esas cadenas de opresión; con furia destruyó a su opresor, vengándose por todo el daño que le propinó aprovechándose de su ingenuidad y nobleza de corazón. Fue un proceso largo y tedioso, pero con satisfacción pudo el ÁNGEL GUERRERO descansar al ver el fruto de su batalla esta noche. El cuerpo que alberga este ÁNGEL MENSAJERO y el que alberga el ÁNGEL GUERRERO, pudieron descansar y dormir plenamente. Entre tanto, EL ÁNGEL GUERRERO vigilaba su sueño, monitoreo cada noche que todo estuviera sucediendo como el Padre Celestial ordenaba para ese ÁNGEL MENSAJERO.

Sábado, 16 de agosto, eran cerca de las 6 de la mañana, la señora me pide le apoye en oración sobre un asunto que de la ministración de anoche afloró, me confiesa lo sucedido de principio a fin. Procedo a orar por ella, el ÁNGEL GUERRERO con el corazón lagrimeante del ÁNGEL MENSAJERO, solicitando su apoyo para libera su alma de una atadura emocional que le ha estado afectando y que le atormentaba por el resultado final que ha visto por causa de su accionar y manera de proceder poco sabio y sensato.

Con una dosis de amor especial, solicita del Padre su ayuda y del Espíritu Santo su asesoría, procediendo a desarrollar la depuración de la suciedad que en su ser había sido acumulado, como sarro en sus sentimientos. Fácil, pero dolorosamente, es desprendido y quitado de sobre el corazón de ese ÁNGEL MENSAJERO.



MINISTERIO:
"La Unción del Renuevo" Jer. 51: 19-23
Página 7 de 9
AL RESCATE DE UN ÁNGEL MENSAJERO

Un destello de luz y alegría irradia de lo más profundo del ser, como luz apocada y reprimida, que es liberada al ser quitado el obstáculo, y emergió de su interior, emitido de su rostro, por sus ojos y piel.

Domingo, 17 de agosto, del 2014, al despertar temprano en la mañana una serie de sucesos, muy temprano por cierto, empezaron a darse, fue visitado, como de costumbre por el médico tratante y el médico cirujano, ambos expresan desde su perspectiva y experiencia médica su concepto, se retiran en su turno de visita correspondiente, las noticias dadas eran alentadoras, un fuerte abrazo nos dimos. Parecíamos dos niños disfrutando de una golosina apetecida. Sin pelar por ella y compartiendo y disfrutando juntos su exquisito sabor y placer.

Recibió la visita de su otro hijo, el día transcurría en su cotidianidad, un revuelo sucedía entre estos dos ángeles, y su corte de acompañantes, pero sin ser percibida por alguno en particular, en el plano natural.

Por asuntos de índole ministerial, tuve que salir este domingo del hospital, y dejar a la señora acompañada de su hijo, quien en la noche pernoctaría con ella, debido al calibre de mi compromiso a cumplir en una congregación esta noche. El **ÁNGEL GUERRERO** se despide del **ÁNGEL MENSAJERO**, quien con satisfacción y un rostro airoso, radiante de felicidad, le da las gracias por su labor cumplida y por el desempeño ejecutado en pro de su rescate, liberación y sanidad.

Los ángeles guerreros y mensajeros acompañantes, se disponen a ejecutar una última faena; algo extraño sucedía en el ámbito espiritual, una sensación de derrota invadía y corría por los pasillos donde moran los secuaces de la muerte y los enemigos del **ÁNGEL MENSAJERO**.

5.35 pm, había llegado a mi alcoba, en casa donde estoy residenciado momentáneamente, me acosté un rato para descansar y recuperar fuerzas físicas para la faena que en la noche me espera, en la vigilia a realizar. Al despertar, sobre esta hora, me llama la hija de la señora, para darme la noticia, que hace poco había llegado a la habitación 3034, del pabellón donde estaba alojada su mamá, la enfermera jefe de esa sección, para informarle que había sido dada de alta y que ya debería salir del hospital.

La noticia me sobrecogió y aunque la anhelaba y pedía, no esperaba la prontitud e imperiosidad de la salida, era domingo, se esperaba podría ser mañana lunes o martes, pero no así. Era perentoria, ya puede irse a su casa. Solo lágrimas y agradecimientos pudo salir de mi ser, hacia el Ser y Supremo Creador y amoroso y todopoderoso Padre Celestial.

Me postré, después de colgar y recibir esa llamada, ¡iiiiIIINNNCREIBLEEEEEEE!!!!!! ¡¡La mujer que hacia un poco más de un mes, a quien creía vendría a Bogotá para tener el honor de despedirla de esta tierra y participar en su servicio fúnebre, ahora está siendo remitida a su casa ¡¡VIVA.... VICTORIOSA Y AIROSA!! Cuando entró derrotada y vuelto nada.

Y con asombro, llanto y satisfacción elevé a mi PA una sola expresión de gratitud, entregándole gloria, honra, honor, poder y bendición, y dándole la satisfacción, y toda expresión recibida hacia a mi por esta función, por medios humanos, a Él, quien es digno de recibirla y tenerla.



Y preguntarle: PÁ, ¿CUAL ES LA SIGUIENTE MISIÓN?, después de haberle dicho iii MISIOON CUMPLIDA PA!!!!

Entre tanto, ya a lo lejos, retirado de ese hospital, en mi habitación, deseoso de haber podido estar allá para recibir esa noticia, el ÁNGEL GUERRERO observa satisfecho, a los ángeles guerreros acompañantes, desplegar un operativo de seguridad para que los ángeles mensajeros acompañantes de la señora, pudieran hacer calle de honor a su salida.

Mientras esta ocurría físicamente, voces de júbilo y sonidos de trompetas, y hondear de banderas de júbilo, se veían y oían en todos los pasillos y pabellones de ese hospital, mientras ellos hondeaban estandarte, como el del León de Judá, los demonios, los emisarios de muerte y perpetuadores de maldiciones y ejecutores de los derechos legales que tenían contra la señora, ahora se encontraban escondidos entre los muros de ese hospital, los que antes se pavoneaban airosos celebrando la derrota y muerte de ella, quienes orgullosos exhibían sus argumentos legales dados por el padre de ella, ahora... se escondían, temerosos, pues deberían llevar el informe que llegaron con las manos vacías, porque el **LEÓN DE JUDÁ** peleó y batalló y derrotó, quitándoles de sus garras la vida de ese hermoso ser, nacido hace 66 años.

Una gran conmoción por el bullicio de victoria, estremeció las paredes y rincones de ese hospital, mientras que los ángeles guerreros haciendo calle de honor custodiaban la salida de ese ÁNGEL MENSAJERO, los ángeles mensajeros acompañantes, celebraban y festejaban el triunfo obtenido.

Mientras que la, ahora, hija, acompañada por su padre y hermano, sale llevando a "su madre", ya no a "su madre hija" con la que entró; y pudo comprender ya, que no había sido un error de apreciación del vigilante o portero, sino que espiritualmente ella había entrado con una hija, y ahora, en ese hospital murió esa hija, y surgió la verdadera madre de ella, con su respectivo lugar y posición de honra.

El ÁNGEL GUERRERO, desde lo alto, solo oteaba, conmovido por tal escena y el cúmulo de recuerdos de cada batalla, cada pelea realizada, y cada avance por cada victoria obtenida en cada día que duró esa batalla. Levantó sus alas al cielo, y agradeció al Creador el otorgarle tan grande y alto honor. Sin no poder impedir que de sus ojos vertieran lágrimas de agradecimiento y satisfacción al ver salir a su compañero ÁNGEL MENSAJERO.

Este último, despidiéndose con una venía, mirándolo, el cual con una sonrisa radiante y fulgurosa, le expresa su sentido y profundo agradecimiento por lo hecho, una venía entre los dos, se cruzó en medio de su mirada. Despidiéndose y encomendándole cumplir su función en la tierra.

Y así, el ÁNGEL GUERRERO, mirando al cielo, presentándose ante su Dios y Creador, le dice: "Misión cumplida mi Señor, ¿Cuál es la siguiente?". Alzando su vuelo, en espera del próximo otorgamiento de una misión.



MINISTERIO:
"La Unción del Renuevo" Jer. 51: 19-23

Página 9 de 9
AL RESCATE DE UN ÁNGEL MENSAJERO

Para la Gloria, Honra, Honor y Alabanza y Adoración del único Dios y Padre, Al fiel y Verdadero, al Principio y Fin, a mi Manager, Amigo Fiel y Consolador el Espíritu Santo.



En honor de la hermana María Hilda Vargas de Uribe.

Simply,
Pedro Villa

Bogotá, 18 de agosto, del 2014.

E-mail: visionapostolicaleondejuda@gmail.com
Página de Facebook: *A solas Con Jesús*
Instagram: *asolasconjesus_*